

gesunden Körper hat p53 die Aufgabe, die Teilung defekter Zellen zu verhindern. (dpa)

Rad wurde neu erfunden

Vor gut 6000 Jahren sollen die Sumerer das Rad erfunden haben. Doch das erste Nanorad aus einzelnen Molekülen rollt erst jetzt in einem Berliner Labor. Diese Entdeckung, die deutsche und französische Forscher in der Fachzeitschrift „Nature Nanotechnology“ beschreiben, ist ein Mosaikstein für den Bau von komplexen Nanomaschinen. (wsa)

UMWELT

Falsches Kükenfutter

Hamburger Abendblatt 26.1.2007